

De nouvelles recrues chez les pompiers

Le centre de secours de Beynat compte actuellement 31 sapeurs-pompiers volontaires. Même si cet effectif paraît correct, la disponibilité des uns et des autres varie et cela engendre parfois quelques difficultés, notamment pour les disponibilités en journée. C'est pour cette raison que...

... le recrutement est indispensable, que ce soit par le biais de jeunes issus de section JSP ou par des personnes qui viennent de l'extérieur.

Une section de Jeunes Sapeurs-Pompiers qui assure l'avenir.

Trois anciens cadets ont récemment intégré les rangs. Il s'agit de Mélanie Saulle, Thibaut Capelas et Thomas Vallat, sous la responsabilité de leurs tuteurs respectifs à savoir Julien Brun, Alban Capelas, Jean-François Condamine et Bernard Eymat. Forts de leur parcours de JSP, ils se forment désormais leur propre expérience sur le terrain durant les interventions auxquelles ils participent. Ce recrutement en interne est la preuve de la vitalité et de la section JSP qui forme avec succès des jeunes qui ont une connaissance du terrain et pour qui être pompier est une véritable passion. La section de JSP entrera dans sa treizième année en septembre, elle assure donc l'avenir tout en suscitant des vocations chez d'autres candidats potentiels.

Une infirmière au sein des pompiers

Parmi les recrues extérieures, on note l'arrivée de Françoise Gourment infirmière de formation, qui est en capacité de soutenir et d'appuyer les interventions de secours aux personnes par la mise en œuvre des différents protocoles. Titulaire d'une formation d'infirmière Sapeur-pompier (ISP), ce nouvel élément est un atout majeur pour le centre de secours. C'est une intervenante de proximité complémentaire des pompiers ou des médecins urgentistes, qui peut apporter une première réponse médicale. Elle peut par ailleurs exercer en autonomie, sans nécessairement avoir besoin de renforts si la situation ne l'exige pas. Elle peut faire des gestes, sur protocoles (comme la pose d'une voie veineuse périphérique, l'administration de médicaments).

Thomas Vialle et Julien Gauthier (Sapeurs-Pompiers professionnels), Emilie Pons (Issue des JSP) et Jérôme Richard ont également rejoint l'effectif du CIS Beynat. Ce dernier, employé de mairie est sous convention et peut ainsi se libérer sur son temps de travail pour partir en intervention si besoin.

Pour tous renseignements sur les JSP contacter Jean-François Condamine Animateur de la section de Jeunes Sapeurs-Pompiers. Contact : 06 81 05 10 60.

Pour tous autres renseignements contacter le Capitaine Didier LACHAUD, Chef de Centre, à l'adresse suivante : dlachaud@sdis19.fr.

